

## Circular Informativa

**INFCIRC/836**

1 de marzo de 2012

**Distribución general**

Español

Original: inglés

---

# Comunicación de fecha 9 de febrero de 2012 recibida de la Misión Permanente de la República Islámica del Irán ante el Organismo

La Secretaría ha recibido una nota verbal, de fecha 9 de febrero de 2012, de la Misión Permanente de la República Islámica del Irán, por la que se transmite el texto de una carta de fecha 11 de enero de 2012 del Representante Permanente de la República Islámica del Irán al Presidente de la Representación de Viena del Movimiento de los Países No Alineados.

La nota verbal y, atendiendo a la petición de la Misión Permanente, la carta se distribuyen mediante el presente documento con fines de información.

MISIÓN PERMANENTE  
DE LA REPÚBLICA ISLÁMICA DEL IRÁN  
ANTE EL ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGÍA ATÓMICA (OIEA)

Nº 20/2012

La Misión Permanente de la República Islámica del Irán ante el Organismo Internacional de Energía Atómica saluda a la Secretaría del Organismo y tiene el honor de solicitar que la carta del Excmo. Sr. Ali Asghar Soltanieh, Representante Permanente de la República Islámica del Irán ante el OIEA, de fecha 11 de enero de 2012, dirigida al Presidente de la Representación de Viena del Movimiento de los Países No Alineados, se distribuya a los Estados Miembros, se publique como documento INFCIRC y se ponga a disposición del público a través del sitio web del OIEA.

La Misión Permanente de la República Islámica del Irán ante el Organismo Internacional de Energía Atómica aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría del Organismo la seguridad de su más alta consideración.

Viena, 9 de febrero de 2012

[Sello]

[Firmado]

Anexos según se indica

A la Oficina de Relaciones Exteriores y Coordinación de Políticas  
OIEA

MISIÓN PERMANENTE DE LA REPUBLICA ISLÁMICA DEL IRÁN ANTE LAS NACIONES UNIDAS Y OTRAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES

JAURESGASSE 3  
1030 VIENA (AUSTRIA)

Viena, 11 de enero de 2012

Excelentísimo Señor:

Una vez más el público mundial es testigo del horrible fenómeno de un acto terrorista y el asesinato de científicos y académicos en flagrante violación de todos los principios humanitarios.

Deplorando ese acto de violencia y de violación del espíritu de la Carta de las Naciones Unidas, el Estatuto del OIEA y el derecho internacional, solicito como miembro del Movimiento de los Países No Alineados, que, en su condición de Presidente de la Representación de Viena del Movimiento de los Países No Alineados, adopte las medidas apropiadas para impedir que se repita en cualquier país del mundo, específicamente en los países en desarrollo en que los científicos son los elementos principales del fundamento del desarrollo sostenible y el patrimonio de la humanidad en general.

Agradecería la distribución del texto de la presente carta, y aguardo con interés la adopción de medidas concretas por parte del Movimiento de los Países No alineados.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia la seguridad de mi distinguida consideración.

[Firmado]

Ali Asghar Soltanieh  
Embajador  
Representante Permanente

Al Excmo. Sr. Khaled Abdelrahman SHAMAA  
Representante Permanente de la República Árabe de Egipto  
Presidente de la Representación de Viena del Movimiento  
de los Países No Alineados